
オリンピアクラスについて - 勝男＠ＳＰＤ (2008 年 01 月 25 日 08 時 31 分 37 秒
)

いつもお世話になっています。ポリテクカレッジ滋賀ＳＰＤの勝男といいます。先日ＪＡＦよ
りオリンピアクラスの車両規定の案内がきたのですが、今年 1 月 1 日からの施行ということで、現
在ある車をどうしていくのか？を模索中です。今年の鈴鹿では今までのレギュレーションの車
で参加する場合はＷＳＣのアドベンチャークラのようなものが出来るとか聞いたのですが皆さ
んはこの件についてどう思われますか？東，西日本製作講習会でもこの件についての議題はでる
でしょうか？よろしくお願いいたします。

・柏会から質問が出まして、羽藤先生からのコメントをいただきましたが、鈴鹿関係者が来
場していないため、なんともいえずといった感じです。ただし、FIA を巻き込んでいます
ので世界的にはかなり強い動きになりそうですが、日本国内でこの流れにどれだけついて
行けるのか心配ではあります。 - キムヒデ (2008 年 01 月 28 日 19 時 54 分 58 秒 )
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